

Bonjour, chers frères et sœurs,

Je suis le p. Nguyen, Franciscain Conventuel du Vietnam, le nouveau Secrétaire Général de l'Union Pontificale Missionnaire. En 2022, l'Union Pontificale Missionnaire célèbre le cent cinquantième (150e) anniversaire de la naissance du Bienheureux Père Paolo Manna, fondateur de cette œuvre. C'est l'occasion pour nous tous de redécouvrir et de revivre son charisme qui est le zèle pour la formation, l'animation et la sensibilisation missionnaire de toutes les Églises locales, au service de la mission du Saint-Père et de l'Église universelle. Pour et avec les directeurs nationaux et diocésains pour la mission, nous intensifions les différentes initiatives de formation et d'animation missionnaires telles que cours, séminaires d'étude, webinaires, conférences, prédication, méditations biblico-missionnaires, etc. partout dans le monde et pour tous, prêtres, religieux et religieuses, laïcs et laïcs.

Le Saint Pape Paul VI a défini cette Union Missionnaire « l'âme des autres Œuvres Pontificales Missionnaires », car le succès des autres Œuvres dépend en grande partie de la vitalité de l'Union Pontificale Missionnaire.

Alors, j'essaierai de faire de mon mieux pour mener à bien notre travail commun d'animation missionnaire de l'Église universelle et de celles locales, toujours avec enthousiasme, créativité, et dans un esprit de communion et de collaboration avec tous. Ensemble, nous pouvons faire beaucoup de belles choses pour promouvoir et mieux soutenir les activités missionnaires de l'Église universelle et de celles locales, en suivant précisément la devise du Bienheureux Paolo Manna : "Toutes les Églises pour le monde entier".

Priez pour nous et nous prions pour vous. Merci beaucoup

Père Anh Nhue Nguyen